



Recuperación y conservación de la costa cántabra

Teresa Ribera destaca la importancia del trabajo conjunto de organizaciones sociales para buscar soluciones consensuadas en la aplicación de la Ley de Costas

- La secretaria de Estado de Cambio Climático, Teresa Ribera, se ha reunido esta tarde con la Vicepresidenta del Gobierno regional de Cantabria, Dolores Gorostiaga, y con los sindicatos UGT y CCOO, y el grupo ecologista ARCA para analizar las posibles soluciones consensuadas de la aplicación de la Ley de Costas en Cantabria.
- El MARM ha invertido en el litoral cántabro en los últimos cinco años cerca de 20 millones.

16 febrero 2011. - La secretaria de Estado de Cambio Climático, Teresa Ribera, se ha reunido esta tarde con la vicepresidenta del Gobierno de Cantabria, Dolores Gorostiaga, y con los sindicatos UGT y CCOO, y el grupo ecologista ARCA para analizar las posibles soluciones consensuadas de la aplicación de la Ley de Costas en Cantabria.

Durante la rueda de prensa conjunta con la Vicepresidenta de Cantabria, la Secretaria de Estado Cambio Climático ha subrayado la importancia del trabajo conjunto entre los sindicatos, empresarios y ongs para buscar soluciones consensuadas en la aplicación de la Ley de Costas en Cantabria.

El litoral cántabro a diferencia de otras zonas costeras españolas no presenta graves ocupaciones del Dominio Público Marítimo Terrestre (DPMT), sin embargo, hay otros aspectos como una mayor exposición a los oleajes temporales como consecuencia del cambio climático y una creciente ocupación de su franja litoral con el desarrollo urbano que hace necesaria que se adopten medidas de protección adecuadas a la evolución de la línea costera.

El MARM está trabajando con el Gobierno regional y las organizaciones sociales de Cantabria para alcanzar una solución consensuada para aquellas zonas



demaniales en áreas urbanas con usos preferentemente industriales y hosteleros cuya concesión se extinguen en 2018.

En Cantabria el número de empresas afectadas por aplicación de la Ley de Costas se cifra algo menos de 80 instalaciones y el MARM está estudiando soluciones consensuadas para los diferentes casos particulares de la aplicación de la Ley de Costas.

La secretaria de Estado ha insistido que la Ley de Costas promueva la recuperación de la costa para el uso y disfrute de todos los ciudadanos, estableciendo medidas para hacerla accesible y limitando las ocupaciones privadas que perturben el uso general y público.

En los últimos cinco años el MARM ha invertido en la costa cántabra cerca de 20 millones de euros.

La secretaria de Estado ha estado acompañada por el director general de Sostenibilidad de la Costas y el Mar, Pedro Antonio Ríos y el Delegado de Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez.